

御礼

この度は聖灯祭パンフレット作成にあたり、多くの方々のご協力を頂きましたくさんの広告をお引き受けすることが出来ました事に深く感謝いたします。私たちとしても満足のいくものが出来たと思っております。このご協力を今後の聖灯祭に役立てることが出来るよう、私達一同、一層の努力をしていきたいと思つております。

多くにつきましては、不備、失礼等があつた事と想いますが、今後もかわらぬご支援をお願いしたいと存じます。

簡単ではありますが、お礼の言葉とさせていただきたいと思つます。

第1回聖灯祭実行委員一回

編集後記

パンフレットが無事に出来上がり、ほっとしている毎日です。後回し後回しとなり、出来上がったのは締め切りギリギリでした。そのためにご迷惑おかけした皆さん、ごめんなさい。素敵な文章を等稿してくださいた先生方、レイアウトを書いてくださった学生の皆様、パンフレット作成にご協力していただいた方々には本当に感謝しています。来年はこのような事のないように頑張っていただきたいと思います。

広報パンフレット作成係

聖灯祭実行委員長 小崎雅也

本年度より私達の大学は大きな転機をむかえました。新しく社会福祉学部が併設され、看護学部、短期大学部の3学部が1つになりました。このため、昨年までは大学と短大で別々に行っていた学祭も合同となりより大きなものへとなりました。

大学祭の名も、「聖隸に新たな灯火を」という意味を込めた聖灯祭と名付きました。そしてテーマに“花火”を掲げ学生一人人が自分らしく輝き大きな花火となり、聖灯祭を盛り上げていこうと努力してきました。やはり初の複数学部合同での大学祭であり生徒同士の連携の仕方など数多くの問題が生じ、なかなか前に進むことができず苦労してきましたが多くの方の協力により今に至ることができました。この場をかりてお礼を述べたいと思います。

この私達の努力の結晶をより多くの方に見ていただきたいと思います。そしてこれが聖隸の新たな一步となることを期待しています。